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Приложение: 1 

 

 

Вопрос: Отчет о 77-й сессии Бюро 

 

 

 

 

 

Уважаемый господин/Уважаемая госпожа! 

 

Как Вам известно, семьдесят седьмая сессия Бюро была проведена в штаб-

квартире ВМО в Женеве с 12 по 13 января 2017 г. 

 

Основные итоги сессии, которая была посвящена организационным вопросам в 

преддверии ИС-69, кратко изложены в Резюме итогов, приложенном к настоящему 

документу. Надеюсь, что Вы найдете эту информацию полезной, и рассчитываю на 

дальнейшее укрепление сотрудничества между всеми Членами ВМО. 

 

 

 

С уважением, 

 

 

 
 

 

 

(Д. Граймс) 

Президент ВМО 
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СЕМЬДЕСЯТ СЕДЬМАЯ СЕССИЯ БЮРО ВМО 

(12–13 января 2017 г., штаб-квартира ВМО) 

 

 

РЕЗЮМЕ ИТОГОВ 

 

 

УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

1. Г-н Д. Граймс, Президент ВМО, открыл 77-ю сессию Бюро 12 января 2017 г. 

в 9:30 утра в здании ВМО в Женеве. Он поприветствовал участников и отметил, что 

темами для обсуждения на повестке дня будут являться организационные вопросы в 

преддверии ИС-69 и деятельность по итогам решений Кг-17 и ИС-68 в целях организации 

работы сессий ИС в 2017 и 2018 гг.  

2. Повестка дня, утвержденная на совещании, приводится в дополнении I.  

3. Ввиду ухода с поста первого, второго и третьего вице-президентов и текущего 

процесса избрания их замены количество участников было ограниченным. Список 

участников совещания приводится в дополнении II. 

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ВОПРОСЫ В ПРЕДДВЕРИИ ИC-69 

4. Бюро ВМО рассмотрело вопрос о состоянии внедренных заместителем 

Генерального секретаря (ЗГС) организационных мер в отношении ИС-69. Бюро выразило 

общее удовлетворение в связи с пересмотренным подходом, форматом и организацией 

документов в ходе ИС-68, когда рабочие документы были краткими и ориентированными 

на конкретные действия, позволяя упростить выявление предлагаемых решений. Бюро 

согласилось с тем, что при проведении сессии ИC-69 следует продолжить использование 

этого подхода в отношении структуры решений и резолюций. 

5. Бюро ВМО рассмотрело предварительную повестку дня ИС-69, а также 

подходы, направленные на повышение результативности проведения сессии и 

эффективности принятия решений. Бюро обсудило следующие аспекты: 

a) некоторые улучшения могут все же быть выявлены, с тем чтобы обсуждения 

ограничивались реальными решениями, которые предстоит принять, а также с 

тем чтобы предоставляемая справочная информация более эффективно 

приводилась в соответствие с этими решениями; 

b) достигнуто общее согласие относительно того, что выступления с 

презентациями в формате PowerPoint до рассмотрения документов не должно 

входить в порядок вещей; напротив, презентации должны использоваться лишь 

для относительно небольшого числа тем, например, для представления новых 

или сложных вопросов. Проведение параллельных мероприятий также может 

планироваться с целью получения дополнительной информации и 

предоставления большего количества времени для обсуждения; 

c) как и в ходе ИС-68, должен быть составлен сводный отчет, резюмирующий всю 

информацию о ходе работы, в том числе от департаментов, Президента, 

президентов региональных ассоциаций (ПРА), президентов технических 

комиссий (ПТК) и Генерального секретаря (ГС), и доступ к нему должен быть 

обеспечен не позднее, чем за шесть недель до начала работы сессии; он не 

будет представлен и не будет обсуждаться на сессии, однако ИС примет его во 

внимание. Было высказано мнение о том, что отдельный информационный 

документ необходим для обсуждения прогресса, достигнутого в работе с 

ключевыми партнерами; 
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d) время для представления отчетов в ходе сессии должно быть сведено к 

минимуму с консолидацией отчетности Секретариата в рамках доклада 

Генерального секретаря, дополняемого докладом Президента и представлением 

ПРА и ПТК региональных и технических аспектов под соответствующими 

пунктами повестки дня. Президенту следует выступить по вопросам широкой 

повестки дня ИС-69 и доложить об итогах совместных совещаний ПРА и ПТК. 

Ему следует поприветствовать новых постоянных представителей (ПП) и новых 

президентов РА II и РА IV. ГС следует представить краткий обзор деятельности 

Секретариата, отношений в рамках Организации Объединенных Наций, 

включая участие ВМО в ключевых мероприятиях и по спектру основных тем, 

таких как климат, ЦУР и СЗПМОЯ. 

6. Бюро рассмотрело последующую деятельность по итогам обсуждения в ходе 

ИC-68 вызовов и возможностей, возникающих в связи с задействованием частного 

сектора, отметив потребность в разработке рамочной структуры по вопросам политики для 

оказания содействия Членам. Бюро также рекомендовало, чтобы один день работы ИС 

был посвящен обсуждению авиационной тематики, включая отдельные вводные 

презентации соответствующих секторов. Результатом было бы информирование членов ИС 

о происходящих изменениях и выстраивание принципов задействования для 

конструктивной работы с авиационным сообществом. 

7. Бюро рассмотрело необходимость разработки коммуникационной стратегии, 

включенной в пункты повестки дня, с предлагаемым планом по спектру мероприятий и 

эффективной координацией с Членами. 

Учреждение рабочих комитетов и назначение докладчиков 

8. Бюро согласилось с тем, что ИС может быть рекомендовано назначение 

докладчика по вопросу о предыдущих резолюциях ИС и учреждение следующих комитетов 

сессии: 

a) комитета по теме Всемирного метеорологического дня 2018 г. (открытого 

состава); 

b) комитета по бюджету и стратегическому планированию; 

c) также может быть рекомендовано учреждение сессионного комитета по 

вопросам структуры ВМО. 

Проведение сессии и председатели 

9. Бюро рассмотрело основные темы, намеченные для обсуждения, с тем чтобы 

получить лучшее представление о графике проведения сессии. Было решено, что 

Президент проведет дальнейшее обсуждение сроков проведения сессии с ГС после того, 

как будут подготовлены документы сессии. Президент также согласился провести 

консультации с новым первым вице-президентом (после избрания) и заручиться 

содействием со стороны президентов РА I и РА III в том, что касается 

председательствования на ИС-69. Более частое проведение заседаний координационных 

комитетов может потребоваться для обеспечения эффективного председательствования на 

заседаниях. 

ПРОЧИЕ ВОПРОСЫ 

10. Бюро обсудило состав и формат органов, подотчетных ИС, отметив уход с поста 

ряда членов ИС. 
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ДАТА И МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ СЛЕДУЮЩЕЙ СЕССИИ 

11. Бюро ВМО постановило, что следующее совещание будет проведено незадолго 

до начала работы ИC-69 в увязке с ФИНАК. 

ЗАКРЫТИЕ СЕССИИ 

12. Председатель закрыл совещание 13 января 2017 г. в 12:30 во второй 

половине дня. 

__________ 

Дополнения: 2 
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ДОПОЛНЕНИЕ I 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

 

1. УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

2. ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ВОПРОСЫ В ПРЕДДВЕРИИ ИC-69 

3. ПРОЧИЕ ВОПРОСЫ 

4. ДАТА И МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ СЛЕДУЮЩЕЙ СЕССИИ 

5. ЗАКРЫТИЕ СЕССИИ 

__________ 
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ДОПОЛНЕНИЕ II 

 

СПИСОК УЧАСТНИКОВ 

 

 

ЧЛЕНЫ БЮРО 

 

Д. Граймс Президент 

П. Таалас Генеральный секретарь 

 

 

 

СЕКРЕТАРИАТ ВМО 

 

Е. Манаенкова заместитель Генерального секретаря 

В. Чжан помощник Генерального секретаря 

Р. Мастерс директор, Кабинет Генерального секретаря и 

Департамент внешних связей 

 

 

УЧАСТИЕ ТАКЖЕ ПРИНЯЛИ 

 

Х. Окуан советник Президента 

__________ 


